

Was für ein Jahr liegt hinter uns!

Niemand von uns hätte sich im Januar vorstellen können, dass eine globale Pandemie die restlichen Monate unsere Lebensbedingungen auf den Kopf stellen wird.

Auch wir Skatspieler blieben nicht verschont und mussten den Spielbetrieb einstellen und zum Teil auf das Onlinespielen umstellen.

Das Treffen von Familienangehörigen, Verwandten und Freunden war und bleibt weiterhin eingeschränkt.

So sind auch Familien aus unserem Skatverein mit dem Corona Virus betroffen, von milden Symptomen bis hin zum Tod.

*Wir trauern um **Dieter Alten**, der die Pandemie nicht überlebt hat.*

Wir wünschen Euch und Euren Familien dennoch ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches Jahr 2021 in der Hoffnung, dass die Corona Pandemie bald Geschichte ist.

Haltet Abstand und bleibt gesund.

Der Vorstand